

令和7年度 校長より ⑦

全体では2,100名程、本校会場へは700名を上回る中学生とそのご家族にご来場いただきました。8月6日（水）は、横須賀三浦地区公私合同説明・相談会が横須賀市立横須賀総合高等学校で開催されました。本校では、全体説明30分間を7回行い、本校生徒たちの学校生活（授業、部活動、学校行事、昼食、制服等）の様子、入学生のカリキュラム、卒業生の進路結果、海外大学への推薦制度、入学者選抜選考基準の変更点などについて説明させていただきました。また、各回終了後には個別相談を実施させていただきました。参加者の皆様方が本校の魅力や特色を少しでもお感じいただけたならば、大変うれしく思います。

学校閉庁日を活用して8月8日（金）から11日（月）までにオフィス環境改善工事を実施しました。本校では、事務室、印刷室、職員室、会議室を対象とし、机、椅子、引き出し、ロッカー、コピー機が一新されました。生徒や保護者が使用することもある会議室は、一度に80名が入り講演会などが実施できる施設へと生まれ変わりました。保護者の皆様にはPTA活動などで有効にご活用いただければ幸いです。ご来校の折には是非一度ご覧ください。

今年度は368組、総勢700名程の中学生とその保護者の方々にご参加いただきました。8月18日（月）は、横須賀市文化会館大ホールにて第1回学校説明会を開催させていただきました。第1部では担当職員より本校の教育活動の概要、入学生のカリキュラムとそのねらい、3年間の進路支援方針、留学パートナーシップ協定と推薦制度、入学者選抜選考基準変更点の意図等について説明させていただきました。第2部では、ダンス部生徒たちによるパフォーマンス、生徒会生徒たちによる学校紹介、代表生徒たちによるディスカッションにより勉強や学校生活の紹介、高校入試へのアドバイス等をお伝えさせていただきました。最後に校長から、令和8年度に入学生を迎えるにあたって本校で検討している具体的な取組についてお話させていただきました。

本校では、8月18日（月）から本校を会場に部活動体験会が開催されており、また、9月20日（土）には文化祭の一般公開も予定されています。10月以降には、本校においての学校説明会や個別相談会等も予定しております。これまで説明会等にご参加いただけていない皆様には、本校の魅力や特色をご理解いただく機会として、また、すでにご参加いただいた皆様には、改めて本校の教育活動の特長や方向性を一層ご理解いただく機会として、ご来校いただくことをお願いするとともに心よりお待ちしております。

令和7年8月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆